

► Lohnsteuerklassenkombinationen

Merkblatt zur Steuerklassenwahl für das Steuerjahr 2021

| Ehegatten können seit 2020 beliebig oft die Lohnsteuerklassenkombination während des Jahres wechseln. Das BMF hat wie jedes Jahr ein Merkblatt zur Steuerklassenwahl für das Jahr 2021 für Ehegatten oder Lebenspartnern veröffentlicht, bei denen beide Arbeitnehmer sind. |

PRAXISTIPP | In Hinblick auf die Corona-Pandemie kann es sinnvoll sein, die Steuerklasse unlogisch zu wählen. Beispielsweise sollte ein Arbeitnehmer, der im Januar in Kurzarbeit muss oder arbeitslos wird, die Steuerklasse mit den geringsten Abzügen wählen, weil diese Lohnersatzleistungen vom Nettogehalt abhängen.

↘ **FUNDSTELLE**

- www.iww.de/s4305

